

## **Facebook passe la barre des 1 milliard d'utilisateurs**

Posté par: tutoriauxpc

Publié le : 07/10/2012 10:00

Facebook a 1 000 000 000 de fans depuis jeudi, un chiffre qui a de quoi donner le vertige. L'annonce a été faite par Mark Zuckerberg lui-même, sur sa page Facebook on pouvait y lire « Ce matin, il y a plus d'un milliard de personnes utilisant Facebook activement chaque mois ».

Le cap des 1 milliards d'utilisateurs a donc été franchi alors même que Facebook semble marquer le pas dans les pays occidentaux, ce sont à présent les pays émergents qui assurent la croissance continue du nombre de membres.

1 milliard d'utilisateurs c'est bien, les monétiser c'est mieux. Facebook doit donc se trouver un modèle économique viable sur le long terme, ce qui ne semble pas être le cas aujourd'hui, la publicité présente sur les pages des membres ayant que très peu de retour.

Mais Facebook semble vouloir s'orienter dans un tout autre sens, tout en gardant l'accès gratuit aux membres. Ainsi, il est dès à présent possible de commander des cadeaux réels pour ses contacts ou amis, les entreprises peuvent mettre des pages en avant sur les murs de leurs fans, fonctionnalité payante qui nous fait penser aux Adwords de Google. Il se murmure aussi que Facebook préparerait un service « premium » à destination des entreprises avec la possibilité d'avoir des pages plus complètes, de bénéficier de services sur mesures...

Mais la surprise et le nerf de guerre de Facebook pourraient bien venir de son futur moteur de recherche qui serait en préparation. Reste à savoir si ce dernier permettra de faire des recherches comme sur celui de Google, ou qu'il se limitera aux pages présentes sur Facebook. Dans le premier cas, il deviendrait à coup sûr un sérieux concurrent à Google. Le but de Facebook sera sans doute à terme de garder les internautes le plus longtemps possible sur Facebook.

Rendez-vous est pris pour les 2 milliards d'utilisateurs actifs !